

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian serta pembahasan yang dibahas, maka dapat disimpulkan bahwa pengasuhan orang tua merupakan cara orangtua tersebut memperlakukan anak dalam memperoleh pendidikan, mendidik anak, membimbing anak serta mampu memberikan pengajaran agar anak disiplin dalam segala hal untuk mencapai proses kedewasaan bagi anak kedepannya (menurut Casmini (dalam Septiari 2015:162). Dari beberapa data yang telah diperoleh oleh peneliti saat melaksanakan di TK Sandi Putra Medan, terdapat 2 orang mendidik anak dengan pola pengasuhan demokratis dan 2 orang mendidik anak dengan pola pengasuhan yang otoriter serta 1 orang anak dengan menerapkan pola pengasuhan yang permisif.

Anak yang dididik dengan pola pengasuhan yang demokratis, terlihat lebih mandiri, mudah bergaul terhadap teman sebayanya, mau menolong temannya, serta mampu mengikuti aturan-aturan yang berlaku disekolah dibanding dengan anak dengan pola asuh yang otoriter dimana anak yang dididik dengan pola pengasuhan otoriter ini, cenderung lebih murung, tidak mau berbicara ketika guru mengajak berbicara atau cenderung pendiam, serta selalu bermain sendiri serta pola asuh yang permisif anak cenderung lebih dimanjakan.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan, dan kesimpulan maka dapat diajukan beberapa saran sebagai berikut:

- a. Bagi orang tua yang otoriter

Memberikan kesempatan kepada anak dalam mengeksplorasi pengembangan dirinya tanpa mengekang anak, memebrikan masukan-masukan yang mendorong minat anak dalam mendalami hal yang positif bagi pengembangan SOSEM anak agar anak mampu menggali potensi yang positif bagi dirinya.

b. Bagi orang tua yang permisif

Diharapkan pada pola pengasuhan ini, orang tua memberikan aturan yang tegas bagi anak sehingga anak tidak cenderung sesuka hatinya dalam melakukan sesuatu hal yang bias saja merugikan dirinya maupun lingkungan sekitar anak.

c. Bagi orangtua yang demokratis

Diharapkan kepada orang tua yang mendidik anaknya dengan pola asuh yang demokratis agar bias seterusnya mendidik anak-anaknya dengan pola asuh yang demikian dan jika bias harapan penulis agar orangtua lebih meningkatkan pola asuh demokratis mejadi lebih baik kedepannya.